

Nicolas Aubouin
Doctorant au Centre de Gestion Scientifique
E.N.S.M.P.

Paris, le 20 mars 2007

Mon expérience dans le Master recherche *Management des Organisations et Politiques*
Publiques

Je suis entré dans le DEA MOPP en 2003 après une maîtrise d'Economie-Gestion à l'Université de Nanterre. Ce qui m'attirait le plus dans ce DEA, c'était d'abord l'approche à la fois transversale et sectorielle du cursus pédagogique, notamment les séminaires dédiés à l'action publique dans le domaine culturel ou de la santé ; ensuite la diversité et la qualité des Ecoles associées au Master ; et enfin la relation étroite entre l'approche théorique et l'approche pratique de l'enseignement.

Ainsi, au-delà de la qualité des cours qui y sont donnés, je pense que l'une des richesses principales du DEA tient aux passerelles permanentes créées avec le terrain notamment grâce : au nombre important d'intervenants extérieurs ; à la présentation de travaux de recherche basés sur des interventions dans des institutions publiques ou privées ; et à la possibilité de construire ses recherches personnelles, dans le cadre du mémoire de fin d'année, à partir d'un travail de terrain, sous la forme d'un stage.

J'ai aussi particulièrement apprécié tout au long de l'année à la fois la disponibilité et l'écoute des professeurs et les différents échanges avec les étudiants, de profils et d'horizons très variés.

Cette expérience m'a permis, grâce à l'aide précieuse de mes professeurs et de mes tuteurs de stage, de poursuivre mes travaux de recherche de DEA dans le cadre d'une thèse au sein du laboratoire du C.G.S..

Je mets chaque jour à profit les connaissances acquises dans le DEA tant du point de vue de la méthodologie de mon travail de recherche que de l'évaluation des politiques et institutions publiques.